

広瀬川通信

2013. 11. 7

発行：特定非営利活動法人 広瀬川の清流を守る会

〒982-0011 仙台市太白区長町一丁目2-16-201

☎022-247-6522 ㊟022-290-3205

<報告>

◆牛越橋河川敷で清掃実施

10月12日(土) 河川清掃(参加者21名) 河川工事のためいつもの広瀬橋地区から移動し、芋煮会で混雑する牛越橋地区(牛越橋上流～澱橋)を清掃しました。(CSR・社会貢献活動対象)

マナーを守った広瀬川の芋煮会を

牛越橋は今、芋煮会のシーズン。場所取りのため、前夜激しい雨の中にもかかわらず、テントの中で一夜を過ごしたという東北大院生は(牛越橋上流 10/12) 昨年を引き続き2回目の芋煮会。「楽しみです。」と語っていました。また麻雀をしながらの場所取り等々。

心配なのは、芋煮会によって近隣に与える迷惑行為です。例年本会に近隣住民から苦情が寄せられています。一部のグループが、深夜まで大音響を発する花火や氣勢を上げる行為等や近隣にごみを放置する問題から警察や消防車の出動に至るケースがありました。当然、このような行為は社会人として謹まなければなりませんね。

広瀬川の美化推進をお願いしました

たちまち屋近くには河川敷は車と人で一杯になりました。本会会員は芋煮会来場者に対し、広瀬川の美化推進協力を呼びかけ、ゴミ袋を配布しながら市設置の収集場所へ分別したごみを置くことをお願いしました。同時に河川敷のピンカン、ペットボトル、焚き付け残材等を拾い、収集場所の片付けを行い終了しました。

なお、この地区清掃は11月・12月・来年3月まで実施します。

<予定事項> (場所変更) 会場を間違えなくご参加ください。

◆11月9日(土) 午前10時 河川清掃

<集合場所> 牛越橋 広瀬川右岸上流河川敷

(目印 → 「広瀬川の清流を守る会」の旗)

一般市民、企業CSRの参加も大歓迎です。(参加無料)

長靴・ゴム手袋・ヒバサミ持参して下さい。

駐車可(河川敷) → 牛越橋から上流約500m・「ウィンディ広瀬川」から右折・河川敷へ



(牛越橋上流 10/12)



広瀬橋に今年もオオハクチョウが飛来

今、コーコーと甲高く鳴く声が広瀬川周辺で聞かれます。しかし未だ川に姿が見えません。橋や河川工事で市民が川に降りられないため、エサをやれず、定着しないからなのか。(橋梁・河川工事は来年3月末迄・予定)

今春ケガをして死んだオオハクチョウを最後まで離れなかった2羽のハクチョウが、また飛来してくれるか気がかりです。一度来た渡り鳥は、また戻ってくると聞いていますが、ぜひ帰って来てほしいですね。

野鳥飛来のシーズンです。ぜひご意見・投稿・写真・動画の提供をお待ちしております。

提供者のご了解の上で本会HPに掲載させていただきます。